

*Quand le matin fut venu,
Jésus dit à ses disciples : "Passons sur l'autre rive"*

Son épouse Madeleine **Pollien-Cottet**, à Pully

Ses enfants :

François **Pollien**, à Lutry

Alexandre **Pollien** et Catherine **Badertscher**, à Nyon

Philippe et Carole **Pollien**, à Forel (Lavaux)

Ses petits-enfants Kilian, Jessy et Eliot à Forel (Lavaux)

Sa soeur Elisabeth **Juriens-Pollien**, à Genève

ainsi que ses filleuls, ses beaux-frères et belles-soeurs, ses neveux
et nièces, ses cousins et cousines, ses amis et amies

ont la profonde tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Germain POLLIEN

qui s'en est allé entouré des siens le 4 décembre 2014,
dans sa 90ème année.

La cérémonie funèbre sera célébrée en l'église catholique Saint-Maurice,
à Pully, le mardi 9 décembre à 14 heures 30.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Germain repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille:

Madame Madeleine Pollien, rte de Vevey 43, 1009 Pully.

Un chaleureux merci au Dr Jean-Noël Antille ainsi qu'à tout le personnel
du 17ème étage du CHUV.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Fondation Theodora, des
clowns pour les enfants hospitalisés, CCP 10-61645-5 .

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.